

Приложение 1 к Приказу № <u>П-99-2026/09/01-01-02</u> от <u>01.09.2026 г.</u>	Appendix 1 to Order No. <u>П-99-2026/09/01-01-02</u> dated <u>01.09.2026</u>
Программа маркетинговой акции «Специальный тариф на добровольное страхование от Freedom Finance Insurance» Цель Акции — стимулирование продвижения услуг Партнера среди клиентов Компании, повышение лояльности клиентов Программы Priority.	"Special Rate for Voluntary Insurance from Freedom Finance Insurance" Marketing Action Program Purpose of the Action - stimulating promotion of the Partner's services among the Company's clients, increasing the loyalty of Priority Program clients.
1. Термины и определения	1. Terms and Definitions
Акция и/или Маркетинговая акция — маркетинговая акция «Специальный тариф на добровольное страхование от Freedom Finance Insurance», проводимая Компанией в соответствии с условиями настоящей Программы.	Action and/or Marketing Action - the "Special Rate for Voluntary Insurance from Freedom Finance Insurance" marketing action conducted by the Company, in accordance with the terms of this Program.
Клиент — физическое лицо, заключившее Брокерский договор с Компанией.	Client - an individual that has entered into the Brokerage Agreement with the Company.
Компания и/или Организатор акции — Публичная компания «Freedom Finance Global PLC», зарегистрированная и осуществляющая свою деятельность в соответствии с правом Международного финансового центра «Астана» (далее — МФЦА) на основании лицензии № AFSA-A-LA-2020-0019, выданной Комитетом МФЦА по регулированию финансовых услуг.	Company and/or Action Organizer - Freedom Finance Global PLC registered and operating in accordance with the laws of the Astana International Financial Centre (hereinafter referred to as the AIFC), on the basis of License No. AFSA-A-LA-2020-0019, issued by the Astana Financial Services Authority.
Партнер — АО «СК «Freedom Finance Insurance», зарегистрированное и осуществляющее деятельность в соответствии с законодательством Республики Казахстан (БИН 090640006849), предоставляющее клиентам Компании страховой продукт на условиях настоящей Акции.	Partner - IC Freedom Finance Insurance JSC registered and operating under the laws of the Republic of Kazakhstan (BIN 090640006849), providing the Company's clients with an insurance product under the terms of this Action.
Программа лояльности Freedom Broker — программа лояльности Компании, участникам которой в зависимости от присвоенного статуса предоставляются привилегии и специальные условия у партнеров Компании. Условия участия в программе лояльности Freedom Broker и присвоения статусов регулируются отдельными правилами программы лояльности Freedom Broker, размещенными на сайте Компании.	Freedom Broker Loyalty Program - the Company's loyalty program, under which participants, depending on the status assigned to them, are granted privileges and special offers from the Company's partners. The terms of participation in the Freedom Broker loyalty program and the assignment of statuses are governed by separate rules of the Freedom Broker loyalty program, available at the Company's website.
Услуга — специальный тариф в размере 3% (трех процентов) на приобретение страхового продукта Партнера, предоставляемый	Service - a special rate of 3% (three percent) for acquiring the Partner's insurance product, provided to the Participant, in accordance with the rules of this marketing action.

Участнику в соответствии с правилами настоящей маркетинговой акции.	
Период проведения Акции — период, указанный в п. 2.2 Программы.	Action Period - the period specified in Clause 2.2 of the Program.
Программа — настоящая Программа маркетинговой акции «Специальный тариф на страхование от Freedom Finance Insurance».	Program - this "Special Insurance Rate from Freedom Finance Insurance" Marketing Action Program.
Регламент — Регламент оказания брокерских (агентских) услуг на рынке ценных бумаг Компании.	Regulations - the Regulations on Provision of Brokerage (Agency) Services on the Company Securities Market.
Участник — дееспособное физическое лицо, достигшее возраста 18 лет, являющееся Клиентом Компании, участником программы лояльности Freedom Broker и имеющее статус Priority, выполнившее условия участия в Акции, установленные п. 4 настоящей Программы.	Participant - a legally competent individual who has reached the age of 18, is a Client of the Company, a participant in the Freedom Broker loyalty program and has the Priority status, and has fulfilled the conditions for participation in the Action, established by Clause 4 of this Program.
2. Период и место проведения Акции	2. Period and Venue of the Action
2.1. Акция проводится на территории Республики Казахстан.	2.1. The Action shall be conducted within the territory of the Republic of Kazakhstan.
2.2. Период проведения Акции — с 01 сентября 2026 года и на неопределенный срок - до даты публикации Компанией уведомления об окончании срока действия Акции на сайте https://fbroker.kz/ .	2.2. The Action Period - from September 1, 2026 and for an indefinite period, until the date the Company publishes a notice on the expiration of the Action on the website of https://fbroker.kz/ .
3. Права и обязательства Организатора и Участников Акции	3. Rights and Obligations of the Action Organizer and Participants
3.1. Участник вправе:	3.1. The Participant is entitled to:
3.1.1. получать информацию о сроках и условиях проведения Акции через официальные информационные ресурсы Организатора, включая мобильное приложение, личный кабинет, веб-сайт и иные каналы коммуникации, используемые Организатором для распространения информации;	3.1.1. obtain information about the timing and conditions of the Action through the Organizer's official information resources, including the mobile application, personal account, website, and other communication channels used by the Organizer to disseminate information;
3.1.2. получать сведения об Организаторе и Партнере Акции.	3.1.2. receive information about the Action Organizer and the Partner.
3.2. Участник обязуется:	3.2. The Participant undertakes to:
3.2.1. соблюдать настоящие Правила, в т. ч. выполнять все действия, связанные с участием в Акции, в установленные настоящей Программой сроки;	3.2.1. comply with these Rules, including performing all activities related to participation in the Action, within the timeframes established by this Program;

3.2.2. нести самостоятельно все расходы, связанные с оформлением страхового продукта Партнера, за исключением суммы предоставляемой Услуги;	3.2.2. bear independently all expenses related to execution of the Partner's insurance product, except for the amount of the Service provided;
3.2.3. нести иные обязательства, предусмотренные настоящей Программой и действующим правом МФЦА, а в части, неурегулированной им, — действующим законодательством Республики Казахстан.	3.2.3. bear other obligations stipulated by this Program and the current law of the AIFC, and, to the extent not regulated by it, the current legislation of the Republic of Kazakhstan.
3.3. Организатор вправе:	3.3. The Organizer is entitled to:
3.3.1. не вступать в письменные переговоры или любые другие контакты с Участниками Акции по вопросам, связанным с порядком проведения Акции, за исключением случаев, предусмотренных настоящей Программой;	3.3.1. not to enter into written negotiations or any other contacts with the Participants of the Action, regarding issues related to the procedure for conducting the Action, except in cases provided for by this Program;
3.3.2. запрашивать у Участников необходимую информацию и документы в случаях, предусмотренных настоящей Программой;	3.3.2. request from the Participants the necessary information and documents, in cases provided for by this Program;
3.3.3. по собственному усмотрению продлить, приостановить или прекратить Ацию в любой момент, предупредив об этом Участников. Организатор не обязан предоставлять разъяснения в отношении своих действий, связанных с проведением Акции. Все решения Организатора являются окончательными, не подлежат пересмотру и обжалованию.	3.3.3. at its sole discretion, extend, suspend, or terminate the Action at any time, notifying the Participants thereof. The Organizer is not obliged to provide any clarifications regarding its actions related to the conduct of the Action. All decisions of the Organizer are final, not subject to reconsideration and appeal.
3.4. Организатор обязуется:	3.4. The Organizer undertakes to:
3.4.1. соблюдать условия настоящей Программы, выполнять все действия, связанные с проведением Акции, в установленные настоящей Программой сроки;	3.4.1. comply with the terms of this Program, perform all activities related to the Action, within the timeframes established by this Program;
3.4.2. обеспечить проведение Акции в соответствии с настоящей Программой;	3.4.2. ensure that the Action is held in accordance with this Program;
3.4.3. Предоставить Услугу Участнику на следующих условиях: Размер Услуги: Партнер применяет специальный тариф в размере 3% (трех процентов) от стоимости страхового продукта — добровольное страхование КАСКО (комплексное автомобильное страхование, кроме ответственности), определяемой в соответствии с условиями договора страхования и правилами страхования Партнера. Основание для предоставления Услуги: статус Priority, присвоенный Участнику в рамках программы лояльности Freedom Broker и подтвержденный данными, переданными Организатором Партнеру.	3.4.3. The Service shall be provided to the Participant under the following conditions: Amount of the Service: the Partner applies a special rate of 3% (three percent) of the value of the insurance product - voluntary insurance of CASCO (comprehensive motor vehicle insurance, excluding liability), as determined in accordance with the terms of the insurance contract and the Partner's insurance rules. Reason for the Service: the Priority status assigned to the Participant under the Freedom Broker loyalty program, confirmed by the data transmitted by the Organizer to the Partner. Method of Service provision: the special rate is applied by the Partner independently upon

Способ предоставления Услуги: специальный тариф применяется Партнером самостоятельно при оформлении договора страхования и не требует предоставления Участником промокода, сертификата, купона или иного документа. Ограничения: Услуга не распространяется на Клиентов, не имеющих статуса Priority в программе лояльности Freedom Broker, а также на страховые продукты, не предусмотренные настоящей Акцией.	execution of the insurance contract and does not require the Participant to present a promo code, a certificate, a coupon or any other document. Limitations: the Service does not apply to the Clients who do not hold the Priority status under the Freedom Broker loyalty program, nor to insurance products not covered by this Action.
Организатор не несет ответственности за невозможность предоставления Услуги или невозможность оформления Участником страхового продукта по причинам, не зависящим от Организатора, включая, но не ограничиваясь: действиями Партнера, отказом Партнера заключить договор страхования, действиями третьих лиц, а также иными обстоятельствами, находящимися вне пределов разумного контроля Организатора.	The Organizer shall not be liable for impossibility of providing the Service or the impossibility of the Participant executing the insurance product due to reasons beyond the Organizer's control, including, but not limited to, actions of the Partner, the Partner's refusal to enter into the insurance contract, actions of the third parties, as well as other circumstances beyond the reasonable control of the Organizer.
3.4.4. обеспечить информирование Участников Акции об условиях ее проведения путем размещения Программы Акции на официальном веб-сайте Компании и/или через иные официальные каналы коммуникации по усмотрению Организатора;	3.4.4. ensure that the Participants of the Action are informed about the terms and conditions of the Action by posting the Action Program on the official website of the Company and/or through other official communication channels, at the discretion of the Organizer;
3.4.5. передавать Партнеру данные (ИИН) Участников, необходимые исключительно для целей идентификации их права на получение Услуги, в порядке и объеме, согласованном с Партнером.	3.4.5. transfer to the Partner the data (IIN) of Participants, necessary exclusively for the purposes of identifying their entitlement to the Service, in the manner and volume agreed with the Partner.
4. Основные требования для участия в Акции	4. Principal Requirements for Participation in the Action
4.1. Требования для участия в Акции:	4.1. Requirements for participation in the Action:
4.1.1. Участник, являющийся действующим клиентом Компании, которому по состоянию на дату обращения к Партнеру присвоен статус Priority в рамках программы лояльности Freedom Broker.	4.1.1. The Participant who is an existing client of the Company and who, as of the date of contacting the Partner, has been assigned Priority status under the Freedom Broker loyalty program.
5. Ответственность	5. Liability
5.1. Организатор и Участники несут ответственность за исполнение и/или ненадлежащее исполнение своих обязательств, установленных настоящей Программой.	5.1. The Organizer and the Participants are responsible for fulfillment and/or improper fulfillment of their obligations established by this Program.
5.2. Организатор не несет ответственность за: (а) точность и достоверность любой	5.2. The Organizer bears no liability for: (a) accuracy and reliability of any information provided

информации, предоставленной Партнером в рамках проведения Акции, (b) действия Партнера при оформлении страхового продукта, (c) невозможность исполнить свои обязательства в результате наступления непредвиденных обстоятельств вне разумного контроля Организатора.	by the Partner as part of the Action, (b) actions of the Partner when issuing the insurance product, (c) inability to fulfill its obligations as a result of unforeseen circumstances beyond the reasonable control of the Organizer.
6. Иные условия Акции	6. Other Terms and Conditions of the Action
6.1. Обращаясь к Партнеру за оформлением страхового продукта в рамках настоящей Акции, Участник подтверждает, что ознакомился с условиями Программы и принимает и соглашается с ее условиями.	6.1. By contacting the Partner to obtain the insurance product under this Action, the Participant confirms that they have read, accept and agree with the terms and conditions of the Program.
6.2. Используя Услугу, предоставляемую в рамках настоящей Акции, Участник подтверждает, что принимает и соглашается с условиями и правилами программы лояльности Freedom Broker.	6.2. By using the Service provided under this Action, the Participant confirms that they accept and agree with the terms and rules of the Freedom Broker loyalty program.
6.3. В случае расхождений или противоречий между русской и английской версиями настоящей Программы приоритет имеет русская версия.	6.3. In the event of any discrepancies or inconsistencies between the Russian and English versions of this Program, the Russian version shall prevail.
6.4. Настоящая Программа подготовлена в соответствии с положениями Регламента Компании и в случае расхождения положений Регламента и настоящей Программы, преимущественную силу будет иметь положения Регламента.	6.4. This Program has been prepared in accordance with the provisions of the Company's Regulations and, in the event of a discrepancy between the provisions of the Regulations and this Program, the provisions of the Regulations will prevail.
Главный исполнительный директор / Chief Executive Officer Р. Туканов / R. Tukanov  	